
Gemeinde Leopoldshöhe 
Der Bürgermeister 
 
 

B E S C H L U S S  
der 11. Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Friedhöfe und Abfallwirtschaft  

(Wahlperiode 2004/2009) 
am 23.11.2006: 

 

7. Genehmigungsverfahren der MVA Bielefeld (Erörterungstermin) 
 

Frau Dr. Thiele erläutert die Vorlage und teilt mit, dass nach dem Erörterungstermin die Prüfung des 
Antrages durch die Genehmigungsbehörde beginnt und dieses abzuwarten bleibt.  
Wie bereits festgestellt, verbrennt die MVA momentan entsprechend den Kapazitäten. Jedoch sind die 
Kapazitäten größer als die genehmigte Menge. 

 
Auf Anfrage von AM Hachmeister, wird die Verwaltung sich bezüglich eines Protokolls der Diskussion 
um die Umweltverträglichkeitsuntersuchung mit der Bezirksregierung in Verbindung setzen. 


